

Hallo liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mein Name ist Nana Maeß und bin seit dem 16. Oktober 2023 als Schulsozialarbeiterin an der Hattenbühlschule per Halbtagsstelle tätig.

Die Schulsozialarbeit liegt in der Trägerschaft der Arbeiterwohlfahrt Stuttgart und stellt ein offenes und freiwilliges Angebot für Schülerinnen und Schüler, Eltern, Erziehungsberechtigte, Lehrkräfte und pädagogische Fachkräfte an der Schule dar.



Im Rahmen meiner Tätigkeit als Schulsozialarbeiterin möchte ich Unterstützung bei Problemen anbieten, die nicht alleine bewältigt werden können, und gemeinsam mit den Betroffenen Handlungsalternativen erarbeiten, um Lösungen zu finden. Mögliche Anliegen sind beispielsweise Streitigkeiten, Missverständnisse, Erziehungsfragen, Ängste, Gewalt etc. Hierbei steht immer das Kind im Mittelpunkt meiner Arbeit. Darüber hinaus werde ich klassenbezogene Projekte anbieten, um Schüler und Schülerinnen präventiv zu unterstützen.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Nana Maeß